

C'est M. l'abbé Pâquet qui a fait le sermon de circonstance avec l'éloquence qu'on lui connaît.

Il ne manquait plus à l'église de St. Romuald que cet ornement pour être une des plus belles églises du Canada.

Les parrains et les marraines, tous de St. Romuald, étaient M. John Stanton, avec Delle. Mary Stanton, sa fille ; M. Damase Roberge, avec Delle. Caroline Horion ; M. Frs. Leclerc et sa dame ; M. Isaïe Bergeron et Dame Eusèbe Pelletier ; M. Ed. McNaughton et Demoiselle Mary Gibson. La collecte a été des plus abondante.

AUTRE BÉNÉDICTION DE CLOCHE.—Le 15 octobre, avant midi, Mgr. l'Archevêque faisait à St. François, Rivière du Sud, la bénédiction de trois magnifiques cloches. Là comme à St. Romuald, grande réunion, nombreux clergé, collecte abondante, et décoration, qui était en parfaite harmonie avec la magnificence de l'église de cette paroisse. Les paroissiens de St. François ont paru vouloir profiter de cette circonstance, pour témoigner, par leur empressement à assister à cette fête, leur reconnaissance à M. leur curé, le Révd. M. Trudelle, qui a montré tant de zèle, d'énergie, de goût et d'intelligence, dans la bâtie de l'église, celle de la sacristie, et les autres travaux exécutés au milieu d'eux.

ORDINATIONS.—Dimanche, le 13 du courant, Mgr. l'Archevêque a fait les ordinations suivantes, dans la chapelle du collège de Ste. Anne.

Diacres : MM. Paul Dubé et P. Théodore Delagrange. Sous-Diacres : MM. John O'Farrell, Octave Pelletier, Narcisse Proulx, Fortunat Pelletier et Ls. Zéphirin Caron.